

**ABSTRACT:** El rector de la Universidad Santo Tomas Tunja, Fray Luis Alberto Orozco García, y la directora de la Oficina de Relaciones Internacionales, Claudia Milena Díaz, participaron en el Congreso de las Américas sobre Educación Internacional, celebrado en Rio de Janeiro – Brasil.



**Rector de la USTA Tunja participó en el Congreso de las Américas en Río de Janeiro**



Fray Luis Alberto OROZCO ARCILA, O.P. Rector de la Universidad Santo Tomás, Seccional Tunja, y la Directora de la Oficina de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales, Claudia Milena Díaz, asistieron al "Congreso de las